Participación en las maniobras invernales de la OTAN



Las fuerzas canadienses destacadas en la Organización del Tratado del Atlántico Norte, en Europa, recientemente participaron en las primeras maniobras invernales celebradas en Alemania en cuatro años. En la "Certain Sentinel" participaron más de 60.000 tropas de la OTAN con 12.000 vehículos rodados sobre cadenas y 600 aeronaves, tratando de comprobar procedimientos, equipo, comunicaciones y logística en condiciones invernales. Arriba vemos al nuevo tanque Leopard C-l del Royal Canadian Dragoons pasando un poblado alemán durante las maniobras. El recientemente adquirido tanque de 47 toneladas, considerado el más adelantado de la OTAN, se utilizó por primera vez en unas maniobras importantes.

Premio americano a Suzuki

La personalidad científica y periodística de David Suzuki le mereció un premio por su contribución al conocimiento público sobre la ética en la ciencia, durante la conferencia internacional sobre Controversias en Derecho, Medicina y Atención Médica celebrada en Vancouver el mes pasado.

El Dr. Suzuki, genético de la Universidad de la Colombia Británica, tiene también un programa de televisión en Radio Canadá titulado Science Magazine y otro radial titulado Quirks and Quarks. Este otoño comenzará otro programa en la red nacional de televisión de Radio Canadá titulado La Naturaleza de las Cosas (The Nature of Things).

La conferencia celebrada del 22 al 24 de febrero estuvo auspiciada por la Sociedad

Americana de Derecho y Medicina, el Instituto de Estética y Ciencias de la Vida del Noroeste y el Hospital Ortopédico Infantil

y Centro Médico de Seattle, Washington.

El premio de distinción del Instituto fue el primero concedido a una persona.

La citación dice que el Dr. Suzuki entró en el periodismo electrónico para que el público conociese algunas de las posibles oportunidades ofrecidas por la ciencia y para ampliar los conocimientos del público sobre consideraciones éticas sobre los descubrimientos científicos.

La conferencia fue la primera organizada para explorar
cierto número de puntos médicos y legales que afectan la
atención médica y los derechos de los pacientes en Canadá y los Estados Unidos.

Los tópicos cubiertos en la conferencia incluyeron el derecho a morir y la terminación de sistemas de apoyo a la vida, compensación por el dolor, confidencialidad de los archivos médicos, abuso de niños, derechos de los niños y responsabilidad de las enfermeras.

Independencia de Santa Lucía

El Alto Comisario de Canadá ante el Reino Unido, Paul Martin, representó a Canadá en las celebraciones de la independencia de Santa Lucía el 22 de febrero. En la celebración participó también el barco de guerra canadiense HMCS Nipigon, que se encontraba allí del 20 al 23 de febrero.

Santa Lucía era parte de los Estados Asociados de las Islas Occidentales desde su formación, en marzo de 1967.

Como es costumbre en dichas ocasiones, se hizo una ofrenda en nombre del gobierno canadiense de libros y películas canadienses al Sr. John Compton, Primer Ministro de Santa Lucía.